



## Respaldan Diputados Federales de Morena al gobernador de que pronto se recupere la tranquilidad en Sinaloa

Culiacán, Sinaloa.- A nombre del grupo parlamentario de Morena en la Camara de Diputados, el legislador Ricardo Monreal Ávila expresó el respaldo al gobernador Rubén Rocha Moya con la seguridad de que habrá de recobrar la tranquilidad y el desarrollo en Sinaloa.

Durante la reunión plenaria de diputadas y diputados federales de Morena de los estados de Baja California, Baja California Sur, Sonora y Sinaloa, el líder de la bancada morenista afirmó que el gobernador Rocha Moya es un hombre con calidad moral, académico, autor de libros, pero sobre todo un hombre congruente con la izquierda de México.

Manifestó que Rocha Moya ha luchado durante décadas y le tocó acompañarlo cuando fue candidato a gobernador de Sinaloa la primera ocasión y el dirigente era Andrés Manuel López Obrador.

https://vivalanoticia.mx/respaldan-diputados-federales-de-morena-al-gobernador-de-que-pronto-se-recupere-la-tranquilidad-en-sinaloa/